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ABSTRAK 

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM 
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TAHUN PENYUSUNAN  : 2019 

JUDUL : 

“Pengaruh Harga Saham, Earning Per Share (EPS), dan Varian 
Return Saham terhadap Bid Ask Spread pada Saham Syariah Perusahaan 
Property dan Real Estate yang Terdaftar pada ISSI Periode 2014 – 2017” 

ISI : 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Harga Saham, 
Earning Per Share (EPS), dan Varian Return saham terhadap Bid Ask Spread 
pada Saham Syariah Perusahaan Property dan Real Estate yang Terdaftar di 
ISSI Periode 2014 – 2017 secara parsial maupun simultan. Penelitian ini 
menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan regresi data panel. 
Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik purposive sampling yang 
menghasilkan 26 perusahaan property dan real estate yang menetap dan 
terdaftar di ISSI periode 2014 – 2017. Data yang digunakan adalah data 
sekunder dengan mengumpulkan data annual report tahun 2014 – 2017. 

Hasil regresi data panel pada penelitian ini menunjukkan bahwa 
Harga Saham berpengaruh negatif dan signifikan secara parsial terhadap bid 
ask spread saham syariah perusahaan property dan real estate yang terdaftar 
di ISSI periode 2014 – 2017. Earning Per Share (EPS) dan Varian Return 
saham berpengaruh positif dan tidak signifikan secara parsial terhadap bid ask 
spread saham syariah perusahaan property dan real estate yang terdaftar di 
ISSI periode 2014 – 2017. Sedangkan secara simultan Harga Saham, Earning 
Per Share (EPS), dan Varian Return saham berpengaruh signifikan terhadap 
bid ask spread perusahaan property dan real estate yang terdaftar di ISSI 
periode 2014 – 2017. 
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Return, Perusahaan Property dan Real Estate, ISSI 

 

 

IR - PERPUSTAKAAN UNIVERSITAS AIRLANGGA



ix 
 

MINISTRY OF RESEACRH, TECHNOLOGY, AND HIGHER 
EDUCATION 

 FACULTY OF ECONOMIC AND BUSINESS AIRLANGGA 
UNIVERSITY 

STUDY : ISLAMIC ECONOMIC 

LIST No : ……..…....…………….. 

ABSTRAK 

THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR 

NAME                                 : ANGGRAENI DWI BRILIANTINI 

NIM                                     : 041311433161 

COMPOSED YEAR          : 2019 

TITLE : 

Effect of Stock Price, Earning Per Share (EPS) and Return Variance 
on Bid Ask Spread of Sharia Shares in Property and Real Estate Companies 
Listed on Indonesia Shares Stock Index for the period 2014 – 2017. 

CONTENTS : 

This study aims to determine the effect of Stock Price, Earning Per 
Share (EPS) and Return Variance on Bid Ask Spreads of Sharia Shares in 
Property and Real Estate Companies Listed on Indonesia Shares Stock Index 
(ISSI) for the period 2014 – 2017 partially or simultaneously. This research 
used quantitative method and used panel data regression. The sampling 
technique used purposive sampling technique that produces 26 property and 
real estate company settled registered in ISSI for the period 2014 – 2017. The 
data used secondary data by collecting data from the annual report from 2014 
– 2017. 

The results of the panel data regression in this research indicate that 
the Stock Price show negative effect and significant partially on bid ask 
spreads of sharia shares in property and real estate companies listed on 
Indonesia Shares Stock Index (ISSI) for the period 2014 – 2017. Earning Per 
Share (EPS), and Return Variance show positive effect and no significant 
partially on bid ask spreads of sharia shares in property and real estate 
companies listed on Indonesia Shares Stock Index (ISSI) for the period 2014 – 
2017. While the simultaneous Stock Price, Earning Per Share (EPS), and 
Return of Variance have a significant effect on bid ask spreads of sharia shares 
in property and real estate companies listed on Indonesia Shares Stock Index 
(ISSI) for the period 2014 – 2017. 
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 وزارة البحوث التكنولوجية والتعليم العالية

 كلية الإقتصادية و الاتجارية جامعة إيرلانغا

 صاد الإسلامي: الإقت  شعبة 

 :...... رقم التسجيل

 الملخّص

 بحث علمي خرَيج الإقتصاد الإسلامي

 أنجريني دوي برليانتيني:    مسالا
 041311433161:  رقم القيّد

 م9201:  سنة الإعداد
 الموضوع:

بشكل مختلف على هامش الشراء والبيع على السهم الشرعي في شركات  تأثير سعر السهم، وربح السهم، وعودة السهم 
 م.2017-2014العقارات المسجلة في مؤشر الأسهم الشرعية بإندونيسيا فترة 

 المحتويات:
بشكل مختلف على هامش الشراء والبيع على  تأثير سعر السهم، وربح السهم، وعودة السهميهدف هذا البحث إلى معرفة  

م جزئيا ومعا. استخدم هذا 2017-2014السهم الشرعي في شركات العقارات المسجلة في مؤشر الأسهم الشرعية بإندونيسيا فترة 
ات الهادفة التي قد البحث المنهج الكمي باستخدام تحليل الانحدار للوحة البيانات. وطريقة أخذ العينات المستخدم هي طريقة أخذ العين

م. والبيانات المستخدمة 2017-2014شركة العقارات. وكانت هذه الشركات مسجلة في إ.س.س.إ ومازلت فيه في فترة  26أنتجت 
 م. 2017-2014هي البيانات الثنائية بجمع بيانات التقرير السنوي سنة 

د أثر سعر السهم على هامش الشراء والبيع على السهم تدل نتائج الانحدار للوحة البيانات في هذا البحث على أن جزئيا ق 
م تأثيرا سلبيا وكبيرا. وقد أثرا ربح السهم 2017-2014الشرعي في شركات العقارات المسجلة في مؤشر الأسهم الشرعية بإندونيسيا فترة 

هم، وعودة السهم بشكل مختلف كلها معا وعودة السهم بشكل مختلف عليه تأثيرا إيجابيا وغير كبير. أما قد أثر سعر السهم، وريح الس
 عليه تأثيرا كبيرا.

 
 الألفاظ المهمة: هامش الشراء والبيع، سعر السهم، ربح السهم، عودة السهم بشكل مختلف، شركات العقارات، إ.س.س.إ.       
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